



HESSISCHER LANDTAG

04. 11. 2014

Plenum

Dringlicher Entschließungsantrag der Fraktion der SPD

**betreffend Missbilligung der erneuten Entgleisung des Abgeordneten
Hans-Jürgen Irmer**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Hessische Landtag missbilligt Äußerungen des stellvertretenden Vorsitzenden und bildungspolitischen Sprechers der CDU-Landtagsfraktion, Hans-Jürgen Irmer, der laut Frankfurter Neue Presse vom 20. Oktober 2014 gesagt hat: "Homosexualität ist nicht normal. Wäre sie es, hätte der Herrgott das mit der Fortpflanzung anders geregelt."

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 4. November 2014

Der Fraktionsvorsitzende:
Schäfer-Gümbel